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Выступление делегации Беларуси 
 

Делегация Беларуси отмечает возросшую востребованность услуг и 
экспертизы организации по содействию всеохватывающему и устойчивому 
промышленному развитию, повышению конкурентоспособности и 
энергоэффективности производства, внедрению современных технологий и 
стандартов. Важно и далее активно продолжать эту работу.  

Мы положительно оцениваем стремление руководства организации к 
тому, чтобы приоритеты в ее работе максимально полно отвечали 
интересам и потребностям государств-членов. В этой связи  
мы с удовлетворением отмечаем рост привлеченных средств и объёма 
технического сотрудничества ЮНИДО. В прошлом году объём средств, 
мобилизованных на цели технического сотрудничества, достиг нового 
максимального показателя. Это подтверждает доверие государств-членов и 
доноров к организации.  

Приветствуя сотрудничество ЮНИДО с международными форматами 
и интеграционными объединениями, мы рассчитываем на более тесное 
взаимодействие ЮНИДО с ЕАЭС.  

Мы отмечаем стремление руководства организации к укреплению 
сотрудничества со странами со средним уровнем дохода. Отрадно участие 
ЮНИДО в конференции высокого уровня по ССД в феврале в Марокко. Мы 
рассчитываем на активную реализацию и обновление плана работы по 
развитию партнерских связей с ССД для более полного удовлетворения 
потребностей этой категории стран.  

Касаясь программной деятельности, мы с удовлетворением отмечаем 
наращивание объема реализуемых проектов технического сотрудничества  
в таких областях, как защита климата и окружающей среды, 
продовольственная безопасность и возобновляемые источники энергии, 
экономика замкнутого цикла.  

Взаимодействие Беларуси с ЮНИДО в 2023 году также развивалось.  
Реализовывались проекты в сфере экологии и умного производства, велась 
работа по новым направлениям. Мы рассчитываем на скорейший запуск 
проекта в сфере эко-индустриальных парков и заинтересованы в 
дальнейшем развитии нашего партнёрства. 


